

La Jornada *de enmedio*

MIERCOLES 20 DE DICIEMBRE DE 2006



Miles de jóvenes marcharon ayer por Paseo de la Reforma hacia la Cámara de Diputados al grito de "arte sí, armas no". Estudiantes de las escuelas de arte y humanidades de la Universidad Nacional Autónoma de México, el Instituto Nacional de Bellas Artes, el Instituto Nacional de Antropología e Historia, el Centro Nacional de las Artes y las Fábricas de Artes y Oficios, entre otros, unieron esfuerzos para pedir más recursos a la cultura y a la educación ■ Víctor Camacho